

Demain jeudi 03/04, lors de la conférence de presse de présentation de la saison estivale d'Europa-Park, ses propriétaires, la famille MACK, devraient dévoiler un projet de parc de loisirs autour du thème de l'atome, sur le site de la centrale nucléaire alsacienne de Fessenheim/68. Les Mack s'engageraient à créer au moins autant d'emplois qu'en compte actuellement la centrale [EDF \(ELECTRICITE DE FRANCE\)](#) / T : 01.40.42.22.22, soit près de 1.000 (rappelons qu'Europa-Park fait travailler plus de 4.100 salariés). Certains prestataires actuels d'EDF pourraient être retenus au moins pour la phase de réaménagement du site. La famille Mack serait déjà en pourparlers avec EDF, en vue d'acquérir la plus grande partie des terrains et des installations, dès 2021 (l'arrêt définitif de la production est prévu en 2020). www.edf.fr